

#BADEN-WÜRTTEMBERG 27. Mai 2024

# 75 Jahre Grundgesetz: Rechtsstaat schützen - Menschenkette um Bundesverfassungsgericht

Das Bündnis für Demokratie und Menschenrechte führte am 23. Mai seine erste öffentliche Aktion durch. Mit einer Menschenkette um das Bundesverfassungsgericht wurde der Einsatz des Karlsruher Bündnisses und der Bevölkerung für das Grundgesetz symbolisiert.



Im Anschluss fanden sich die Teilnehmenden auf dem Schlossplatz zur lockeren Geburtstagsfeier zusammen. Auch die Karlsruher EVG war mit dabei. Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht das 75-jährige Jubiläum des Grundgesetzes, die demokratischen Errungenschaften und Werte, aber auch die Bedrohungen, denen sich unsere freiheitlich-demokratische Grundordnung aktuell ausgesetzt sieht.



[Alle Bilder anzeigen »](#)